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Le projet tel qu’il est actuellement présenté est rejeté par la commune de 
Reventin-Vaugris. Photo archives Le DL 

À l’occasion du vote du budget communautaire, ce mardi 25 janvier, le projet 
de demi-échangeur Vienne Sud s’est invité dans les discussions. L’annonce 
du lancement de l’enquête publique entre février et mars 2022 a ravivé les 
tensions sur ce dossier qui oppose depuis plusieurs années la municipalité 
de Reventin-Vaugris et la présidence de Vienne Condrieu Agglomération. 

En conseil communautaire, Alain Orengia s’est interrogé sur la mention, 
dans le budget d’investissement, d’un montant de 477 000 euros à 
destination de l’échangeur. « Est-ce que c’est l’enveloppe qui était prévue 
ou est-ce que ça prend en compte l’augmentation annoncée par Vinci de 20 à 
25 % ? », a demandé le premier adjoint de Reventin-Vaugris. « Je ne sais pas 
d’où vous sortez ce chiffre », a répondu Thierry Kovacs. « D’une réunion du 
Copil [comité de pilotage] où vous étiez présent, M. Kovacs », a renchéri 
Alain Orengia. « On n’a pas entendu la même chose », a alors rétorqué le 
président de l’Agglo. 
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« Maintenant, il faut avancer » 

Thierry Kovacs est ensuite revenu sur le courrier envoyé par la maire de la 
commune, Édith Ruchon, à Emmanuel Macron et aux collectivités pour 
demander un report de l’enquête publique. « Je ne comprends pas cette 
demande, a d’abord lancé l’élu viennois. L’enquête publique, ça va être 
l’heure de vérité. Il y a un projet qui est inscrit au Plan autoroute, soit 
l’enquête publique rendra un avis favorable et le projet se fera, soit il ne se 
fera pas. Mais le commissaire-enquêteur ne va pas dire qu’il faut faire un 
projet plus au sud. Ça fait cinq ans que cela a été lancé, nous avons reçu la 
commune de Reventin trois fois et vous n’avez jamais été en mesure de nous 
proposer une alternative au sud travaillée. Maintenant, il faut avancer. » 

Un nouveau projet sud bientôt présenté ? 

Une réponse qui n’a pas convaincu Alain Orengia : « Notre demande de 
report est légitimée parce qu’arrivent les vacances scolaires, l’élection 
présidentielle, et tout cela complique l’information pour les gens. D’autre 
part, nous avons travaillé avec nos moyens de petite commune. Le projet 
actuel va tuer notre village et notre projet municipal. Aujourd’hui, nous 
allons sortir une proposition de projet au sud pour 21 millions d’euros et 
nous voulons qu’il soit intégré dans l’étude. » Intervention de Thierry 
Kovacs : « Si vous avez un tel projet, envoyez-le, nous ne l’avons jamais 
eu. » Alain Orengia a assuré que ce serait fait très prochainement. 

Dans un communiqué, Édith Ruchon, maire de Reventin-Vaugris, a par 
ailleurs annoncé la prochaine tenue d’une réunion publique dans la 
commune sur le sujet. 
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